

## LA BENEDICTION DE LA CLOCHE

## DU PETIT-SEMINAIRE.

Lors de l'incendie de juin dernier au Petit-Séminaire, la cloche a été brisée et a dû reprendre le chemin d'Annecy-le-Vieux pour être refondue à la maison Paccard d'où elle était originaire. Cette cloche, qui est un don de la paroisse natale de S. G. Mgr l'Archevêque, avait été bénite à Saint-Isidore le 5 septembre 1910. Elle a été bénite de nouveau par S. G. Mgr l'Archevêque le dimanche après-midi, 11 mai, dans la cathédrale.

A cette occasion nous consignons les diverses inscriptions que porte cette cloche déjà célèbre, dont les noms sont *Maria-Isidora-Bonifacia*, avec au-dessous: Vivat S. S. Pius Papa X. Petit-Séminaire de Saint-Boniface, Manitoba. De l'autre côté est gravé le joli distique suivant:

Quot variis linguis circumvenere studentes  
Glorior hos juvenes voce trahens ad aras.

Au-dessous: Vivat Georgius V, Rex et Imperator. — Plus bas: O bien-aimé Saint-Isidore, mon pays, mes amours. — La paroisse de Saint-Isidore de Laprairie dit à son fils l'Ime Archevêque de Saint-Boniface: Je me souviens. M. l'abbé S. Maynard, prêtre, curé.

La cloche contient aussi gravés en relief les portraits de S. S. Pie X, de S. G. Mgr l'Archevêque, avec leurs armoiries respectives, ainsi que celui de M. le curé Maynard et une belle représentation de la Vierge de Lourdes. Elle pèse 600 livres.

S. G. Mgr l'Archevêque a prononcé le sermon de circonstance et a invité ceux qui sont favorisés de la fortune et qui en auraient l'inspiration à fonder des bourses pour l'éducation de futurs prêtres. Ces bourses sont fixées à \$4 000. De nombreux parrains et marraines de Saint-Boniface avaient répondu à l'invitation qui leur avait été adressée. La sonnerie a rapporté une généreuse aumône de plus de \$300.

## FEU LE R. P. JOSEPH GRENIER, S. J.

Le R. P. Joseph Grenier, Jésuite, est décédé dimanche, le 4 mai, au noviciat du Sault-au-Récollet, où il avait fait son entrée de novice il y a cinquante-cinq ans. Il était né en 1856 à Louisville, qui portait alors le nom de Rivière-du-Loup, et avait fait ses études au collège de l'Assomption.

Doué d'une forte constitution, dit une notice biographique du *Devoir* dont nous nous inspirons, il possédait un robuste caractère qu'il mit constamment et généreusement au service des plus nobles